

きれいにかっこよく！＜9月25日（水）体操教室（3・4年）＞

ジブラルタ生命の社会貢献活動である「ドリーム・スクール・キャラバン 体操教室」に応募したところ、愛知県で数校という中に本校が選ばれ、3・4年生を対象に体操教室を実施することができました。2007年世界選手権銀メダリストの桑原俊さんとアシスタントコーチ3名を講師として、マット運動の「開脚後転」と跳び箱の「開脚跳び」の指導をしていただきました。「きれいにかっこいい」を目標にして、ポイントを押さえた丁寧な指導を受け、子どもたちは楽しくマット運動や跳び箱に取り組み、生き生きと活動することができました。最後は集合写真を撮り、ハイタッチでお別れしました。この体操教室での経験が、体操競技や運動への関心を高めるだけでなく、日常の学校生活を頑張るきっかけになってくれることも期待しています。



みんなじょうずにできるように
なりました！



命を守る！＜9/12 校外学習（海部南部消防署）（4年）＞

社会科の「安全な暮らしを守る」という単元の「なくそう、こわい火事」という学習の一環として、海部南部消防署と十四山支所にある海部地方消防指令センターへ見学に行きました。署内の施設や消防車について説明を聞き、はしご車への乗車や消防服の着用、放水など、消防士の仕事を実際に体験することができました。



命を感じる！＜9/18 動物ふれあい教室（1年）＞

さくら動物病院の平林先生とスタッフの方に来ていただき、「動物ふれあい教室」を行いました。うさぎについての話を聞いた後、本校のうさぎ小屋で飼育している「むぎ」と「マシュマロ」とふれあいました。だっこしたり、聴診器で心臓の音を聞いたりすることで、優しい気持ちになり、「命」を感じるすることができました。



上手に読めたかな？！＜図書委員読み聞かせ＞

本に親しむ心をもってもらおうと6年生の図書委員が1～3年の子どもたちに読み聞かせをすることになりました。人前に立つとどきどきすると思うけど、上手に読めたかな？！がんばれ「読み聞かせ隊」！

本校では、読み聞かせボランティアを募集しています。子どもたちと触れ合ってみませんか。

